



VERBAND DER
SICHERHEITSUNTERNEHMEN
ÖSTERREICHS

GENERALVERSAMMLUNG DER EUROSAFE

DAS KOMITEE DER EUROPÄISCHEN TRESORHERSTELLERVERBÄNDE TAGTE IN WIEN.



Präsident Charles Holmes (vierter von links) saß der diesjährigen EUROSAFE in Wien vor.

Am Freitag, dem 12. Mai hatte der VSÖ Verband der Sicherheitsunternehmen Österreichs die Ehre, Gastgeber und Mitorganisator der Generalversammlung der EUROSAFE, dem europäischen Komitee der Tresorherstellerverbände, zu sein. Unter der Leitung von Präsident Charles Holmes tauschten rund 50 Mitglieder der europäischen Tresorindustrie dabei Informationen aus, diskutierten über neueste Trends, Entwicklungen und Standards.



Rund 50 interessierte Teilnehmer lauschten den Vorträgen.

Besonderer Dank gebührt auch den VSÖ Verbandsmitgliedern Rottner Tresor GmbH und Wertheim Vertriebs GmbH für ihren Beitrag zum Gelingen dieser Veranstaltung. Nadine Viehauser, BA von Rottner und Dir. Mag. Christian Schimanofsky vom Kuratorium für Verkehrssicherheit trugen als Keynote Speaker spannende Vorträge aus den Reihen des VSÖ vor, die auf großes allgemeines Interesse stießen.





VERBAND DER
SICHERHEITSUNTERNEHMEN
ÖSTERREICHS

Der VSÖ und seine Mitgliedsunternehmen hatten zum Ausklang der EUROSAFE Gelegenheit, sich in gemütlichem Rahmen stilecht und charmant bei einem gemeinsamen Abendessen zu präsentieren. Über typischen Wiener Schmankerln und in lockerer Atmosphäre wurde geplaudert und die Zeit zum Netzwerken genutzt. Es war eine tolle Gelegenheit, nicht nur Erfahrungen und Ideen auszutauschen, sondern auch freundschaftliche Bande über Landesgrenzen hinweg zu schließen.

Zum Ausklang der EUROSAFE wurde gemeinsam gespeist. Das Ganze in uriger Wiener Atmosphäre und bei kulinarischen Köstlichkeiten.



© VSÖ

